

# 羽生交通安全だより

令和5年6月号  
羽生警察署  
交通課



## 春の全国交通安全運動の 交通キャンペーンを実施

5月に行われた春の全国交通安全運動の活動として、警察、市役所、交通関係団体合同による交通安全キャンペーンを3回実施しました。

活動は、道路通行中のドライバーやスーパーの来店客に対して「横断歩道は歩行者優先です」「命を守る自転車用ヘルメットを着用しましょう」と呼び掛けながら啓発品を配布しました。

活動に参加された皆様に深く感謝いたします。

## 命を守る交通安全教室を実施

4月と5月に羽生市内の小学校児童に対して「命を守る交通安全教室」を市役所、交通関係団体とともに実施しました。

1、2年生に対しては信号機付横断歩道の正しい渡り方、3年生から6年生に対しては自転車の点検(ブタベルサハラ)と自転車の安全な乗り方を実技指導しました。

また、実技試験に見事合格した児童に「自転車運転免許証」を交付し、交通安全に対する規範意識の向上を図りました。



信号機を良く見て  
右左右を確認して  
渡りましょう。

一時停止場所では  
必ず止まり、右左右  
を確認して発進  
しましょう



## 羽生警察署管内において 交通死亡事故ゼロ日を継続中

当署管内では、羽生市や関係団体のご協力もあり、令和3年7月31日以降交通死亡事故が発生しておりません。

今後も市民と羽生市を訪れる方の尊い命を守るため、ドライバーは、横断歩道における歩行者優先義務を励行し、より慎重な運転を心掛けましょう。

自転車に乗車時は、致命傷となる頭部を衝撃から守るため、必ずヘルメットを着用しましょう。

## 羽生署管内交通事故発生状況

R5. 5/1~5/24

	人身事故			物件事故
	件数	死者数	傷者数	
本年	53	0	63	529
前年比	+4	0	+2	+76
増減率	8.2%	0%	3.2%	8.7%

※ 暫定数値

# 「KEEP38プロジェクト」推進中!!

道交法38条「歩行者優先義務」を守り模範運転を心掛けよう

